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今日德州

祝家乡越来越美好
谭秀岭是德州市人民

医院急诊科的副主任医
师。他在座谈会上说，我于
上世纪90年代初大学毕
业，当时来德州工作，心里
并没有多高兴，那时候的
德州很小，很不发达，从
2000年之后，德州开始跨
越式发展。

我是一名工作在医
疗基层岗位的医护人员，
工作中，接诊的病人中，
很多德州市周边的河北
县城的市民表示，很羡慕
德州人，这不仅是因为德

州的医疗条件好，德州的
生活环境也是越来越好。

我之所以由原来的不
喜欢到现在的爱上德州，
并且发誓要为德州的医疗
行业贡献一生，最吸引我
的还是德州的淳朴。我很
庆幸能在这次座谈会上
了解这些民间的慈善组
织，我以后也会加入其中。

我目睹并经历了德
州的快速发展时期，德州
越来越美丽了！我爱德
州，祝福我的家乡越来越
美好！

德州市人民医院急诊科
副主任医师 谭秀岭

有爱有德方成州

孙清钰是一名摄影
爱好者，一直喜欢用相
机记录城市发展的点点
滴滴。在走家串户采风
的过程中，他发现不少
老弱孤残需要救助和帮
扶，便开始致力于爱心
救助工作。

“不能因为贫穷和
教 育 耽 误 了 孩 子 的 将
来，每个人奉献一点爱
心，就可以帮助一个孩

子，一个家庭。”孙清钰
说，他会在奉献爱心的
路上一直走下去。

在孙清钰的眼中，
德州是一个充满爱心的
城市，在他奉献爱心的
过程中，有不少热心市
民也加入其中，组成了
德州爱心志愿者协会，
虽然是一个民间组织，
但大家的爱心力量不可
小觑。

德州爱心志愿者协会
会长 孙清钰

德州葡萄酿美酒
我是河北景县人，在

德州生活已经十个年头
了。当初大学毕业后，我闯
荡过安徽、东北，从未想过
落户德州，直到2000年，来
德州之后，发现这里变得
越来越美，就萌生了一个
想法：“不如在这里创业，
离家还近呢！”

如果说离家近是让
我选择在此创业的理由，
那么，我的事业在德州的
发展，却是得益于这里的
人。德州这座城市，跟其
他城市最大区别就是，包
容性特别强，在这里，你
从来不会感受到一个外

地人与当地人的隔膜。只
要你为人够忠厚、够勤恳，
就能在这里闯出一片天
地。

十多年的实践证明，
德州是块风水宝地，因为
我们不但种出了好的酿
酒葡萄，还酿出了上好的
葡萄酒，曾屡次斩获大
奖。而且，这里企业经营
环境好、政府务实，给了
小企业生存空间，更给了
我填补德州葡萄酒酿酒
空白的机会。我已经深深
融入这座城市，成了一个
地地道道的德州人，我怎
能不爱这里？

奥德曼酒庄董事长 徐义

青春同行，奉献爱心
我来自一个贫困家庭，

在好心人的资助下完成了
大学学业，并顺利通过了公
务员考试，成为了一名乡镇
工作者。我永远忘不了好心
人的资助，也经常去学校看
望一些孤贫儿童，并给予力
所能及的帮助。

我了解到有些孤贫儿
童精神面貌令人担忧，缺乏
精神上的关爱，因此我发动
同事、朋友和一些孤贫儿童
组成爱心社，对他们进行关
爱。

爱心社建立以来，很多
好心人加入进来，为孩子捐
款捐物，跟孩子们谈心，让

孩子们脸上有了更多的笑
容，此外还邀请专业心理医
生来给孩子进行心理辅导，
看到孩子们快乐成长，让我
对生活的城市有了更多的
热爱，大家的爱心付出也让
城市有了更多的情愫。

目前，我们爱心社员已
发展到83名，共募集到捐款
捐物价值近4万元，目前已
发放到108名贫困儿童手
中。我一直很想对好心人道
一声感谢，爱德州这个活动
为我们提供了一个感谢好
心人的通道。有你们的爱心
付出，换来了这些孤贫儿童
美好的明天。

夏津县青春同行爱心
社社长 孙延敏

市风恬静，市民淳朴
张永虎是德州二中

的一名教师，来到德州已
经有7年时间了，他对德
州的印象“从陌生到喜欢
到爱”。

7年前，张永虎初到
德州念大学时，德州给他
留下的印象不佳，“以前
的大学路很旧很破，慢慢
有了绿化，现在已经开始
变得繁华起来。”三八路
和共青团路的变化也让
他记忆深刻。“上学的时
候去城隍庙市场买东西，
宁愿绕远也坚决不走三

八路，现在的三八路却成
了德州的一条招牌路，道
路平坦，商业繁华。”新改
造完成的共青团路成为
德州的又一条标志路。

“来德州7年了，上学
4年，工作3年。对这个城
市也从陌生到熟悉，这个
城市的恬静、环保，还有
文明都让我印象深刻。”
张永虎说，他一直很喜欢
历史，也很喜欢运河文
化，德州人的厚重与实在
更是让他感受到这座城
市的包容与博爱。

德州二中教师 张永虎

建设新时期有德之州
27日，在“爱德州的N

个理由”座谈会上，德建集
团办公室副主任王新勇提
到德州近年来的变化时
说，近年德州经济快速发
展，GDP呈两位数不断增
长。这一点，从德州建筑业
的发展上便可以证实。

“十多年前，德州的建
筑多数是外地企业建成，
而近两年新建的建筑，多
数是德州本地的企业建筑
而成。这说明德州本地建
筑企业在政府的支持下，
正在快速发展。”王新勇

说，德州建筑业不断突破
过去的成绩。例如德建集
团，去年拿到“鲁班奖”，今
年获得了双项国家优质工
程荣誉，这种殊荣，在山东
省，都是为数不多的，彰显
了德州建筑的综合水平已
经跨入全国知名行列。

作为企业，能在一个
城市快速发展，与企业自
身的管理息息相关，也离
不开政府的扶持。企业的
成就是政府赋予的，也将
更好地为这个城市发展做
贡献。

德建集团办公室副主
任 王新勇

爱德州
从我做起
山东众成仁和(德州)律师事务所律师 梁彬

当我2008年来到德州的时候，第一个认识
就是饭店的饭菜量大，这表明了德州人很实

在，并且从道路修建、
城市绿化和现代化气
息上，德州都是比较
有特色的。这是我留
在德州的理由。

通过这几年在德
州工作，从行业上更
了解了德州。从行业
发展来看，虽不如一
线城市，但德州法制
和法官的水平还是让
外地同行非常认可
的。这些年，德州非常
重视法制建设，市民
遇到问题时也会咨询

律师，这说明市民的法律意识越来越强，我也
坚定了在德州发展下去的想法。

从生活上说，创卫以来，德州环境卫生有
了很大的改观。举个小例子，在外地如厕较难，
而在德州不存在这个问题，不仅如厕方便，并
且厕所建设得非常标准和专业。虽是小事情，
但代表了这座城市的人文关怀。

德州非常适合人居，像中心广场等非常适
合人民休闲，来德州这几年，自己是越来越喜
欢这座城市，也想永远在这座城市生活下去。

将爱心
进行到底
爱心志愿者 刘晶

出生在黑龙江的刘晶来德州已有十
年了。如今一家三口的户口都已经迁到

了德州，变成了
地道的德州人。

“住的房子从平
房变成了楼房，
工作问题解决
了，养老保险也
解决了，便开始
关注起爱心事
业来。”刘晶说，
她是一名爱心
志愿者，曾经帮
扶多名家庭贫
困的人员，她本
是一个热心人，
到德州后也见

过不少爱心志愿者帮扶别人的事迹，她
便也加入到爱心团队中，尽自己的力量
帮助别人。

“帮助别人的同时自己也能获得快
乐。”刘晶说，德州是个包容厚重的城市，
德州的市民也都很向善，在这样一座城
市生活，不仅过得舒适也过得快乐。

“用我的行为，感动我身边的人，希
望您能伸出援助之手，献出您的一分爱
心，将爱心进行到底！”

愿家乡
繁荣富强
金星出租车公司出租车司机 韩凤荣

生于上世纪70年代的韩凤荣
是一名出租车驾驶员，每天开车穿

梭在这座城
市 ，感 受 这
个城市的一
点 一 滴 ，让
他对德州的
感情分外深
厚。

“ 以 前
在火车站上
车的客人多
是德州人去
外地打工回
来 的 ，现 在
情况大不一
样 了 ，有 很

多外地人来德州创业打工的，大
家都看到了德州的商机和潜力。”
韩凤荣说道，每天都能听到外地
人夸德州的好，“咱心里也美滋滋
的。”

“咱德州的交通四通八达，高
速、高铁基本每条进京线路都经过
德州，现在大运河也重新改造利用
了，德州会越来越美的。”韩凤荣
说。

德州永远是
最爱的地方
德州二中高三学生 王琪

“我生在德州，长在德州，太
阳城的名称让我自豪。”18岁的王

琪 是 一 名 高
三 学 生 ，她
的 爸 爸 在 一
家 太 阳 能 公
司 上 班 ，也
曾 参 加 第 四
届 世 界 太 阳
城 大 会 ，让
她 对 太 阳 能
有 了 更 多 的
了解。

因 为 在
念 高 三 ， 平
时 功 课 很
忙 ， 而 父 母

的工作也较忙。“虽然每天全家
人都为各自的事情在忙碌，但我
们一有时间便会到新湖边上遛遛
弯儿，聊聊天。”王琪说道，父
母对德州一直深怀感恩之心，她
在 潜 移 默 化 中 也 受 到 了 这 种 教
育。“我从这片土地上出生、成长，
无论以后我走到哪里、走多远，
德州都会是我最爱的地方，永远
的依靠。”
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